

Síntesis Deportiva

Paraguay, el primer país de Sudamérica en volver al fútbol

Los presidentes de los clubes de Primera División del fútbol paraguayo aprobaron el retorno del Torneo Apertura 2020 para el 17 de julio próximo, luego de casi tres meses de paro debido a la pandemia del Covid-19.

La Asociación Paraguaya de Fútbol (APF) y los presidentes de los diferentes clubes de la Primera División llegaron al acuerdo tras aprobar el protocolo sanitario para la vuelta al fútbol, siendo además el primer país en Sudamérica en realizar este deporte.

Todo será bajo el protocolo sanitario que los jugadores, cuerpos técnicos, árbitros y colaboradores deberán seguir para reducir el riesgo de contagio del Covid-19 y permitir la práctica segura del deporte.

Gianni Infantino reiteró que la salud es lo primero

El presidente de la FIFA, el suizo Gianni Infantino, reiteró que «la salud es lo primero» en momentos en los que el fútbol se prepara para volver a ponerse en marcha gradualmente en todo el mundo, sorteando la pandemia de coronavirus.

En un mensaje dirigido a las 211 federaciones miembro, en el que remarcó la ayuda financiera de la entidad rectora del fútbol mundial, Infantino recordó que «hay que mantener la salud pública como máxima prioridad», aunque reconoció que «el fútbol sin espectadores no es lo mismo».

«La FIFA confía en las decisiones que ustedes, junto con los gobiernos y las autoridades sanitarias de sus países, han tomado o van a tomar. Esperamos que el instrumento de evaluación de riesgos de la OMS y nuestras directrices les ayuden a decidir cuál es la mejor manera de actuar. La posibilidad que existe ahora de hacer cinco cambios también persigue el mismo objetivo de priorizar la salud», señaló Infantino.

Cancelan la Copa Libertadores femenina de 2020

La Confederación Sudamericana de fútbol (Conmebol) resolvió en las últimas horas cancelar la disputa de la Copa Libertadores de fútbol femenino para la temporada 2020.

De este modo, Conmebol reprogramará la realización del certamen continental recién para 2021.